

Entre acusaciones de defraudación realizan debate en GAM

El contendiente de RSP acusó a su contrincante del PRI, PAN, PRD de defraudar a los colonos de Gustavo A. Madero.

<https://www.forbes.com.mx/entre-acusaciones-de-defraudacion-realizan-debate-en-gam/>

Durante el debate que realizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el candidato de Redes Sociales Progresistas (RSP), Toshimi Jacob Hira Ugalde, acusó a su contrincante de la alianza del PRI, PAN, PRD, María del Carmen Pacheco, de defraudar a los colonos de la alcaldía.

Ante ello, la contendiente le pidió que presentara pruebas de dicho señalamiento para después denunciarla. Sentenció que si no lo hace, ella lo acusará de violencia política. Además, dijo que puede diseñar e implementar políticas públicas, porque se ha especializado en el tema.

El contendiente respondió: “La publicación está en El Universal y El Economista hace dos semanas y fue una entrevista que hicieron a mucha gente”.

Lee: Línea 12 y ausencia de Romo protagonizan debate por alcaldía Miguel Hidalgo

Hira Ugalde continuó y dijo que la familia del actual titular de Gustavo A. Madero, Francisco Chíguel, y la del perredista Víctor Hugo Lobo han “saqueado la alcaldía por más de 15 años. Por más de 15 años el PRD ha venido gobernado la alcaldía y después Chíguel, que viene del PRD”.

Mientras, el candidato de Fuerza por México para la alcaldía de Gustavo A. Madero, Fernando Gómez Rodríguez, denunció que ha recibido amenazas; sin embargo, no especificó ni cuándo ni cómo.

“Es importante no caer ni pactar con la delincuencia (...) Ser quien la va a enfrentar, aunque me han venido amenazando, no nos vamos a rajar. Vamos a ser el alcalde de la seguridad”, dijo el contendiente.

Al debate no asistió el contendiente de Morena y quien busca la reelección, Francisco Chíguel.

Algunas propuestas que hicieron los contendientes fueron

Capacitar a policías -Partido Encuentro Solidario

Evaluación constante de policía – Partido Encuentro Solidario

Creación del Instituto Social del Delito- Alianza PRI, PAN, PRD

Mejorar los ingresos de los elementos de seguridad- Alianza PRI, PAN, PRD

Área manejada por la comunidad LGBTI -PVEM

Incrementar el número de cámaras de seguridad -RSP

Contratar más policías -RSP

Botones de pánicos en transporte -Fuerza por México

Elecciones CDMX: Así fue el debate por la alcaldía Gustavo A Madero

Solo 7 de los 9 candidatos a alcaldes a la GAM decidieron participar en el debate; Francisco Chígul, de Morena, el gran ausente

Elecciones CDMX: Así fue el debate por la alcaldía Gustavo A MaderoAsí fue el debate por la alcaldía Gustavo A Madero. Foto: Especial

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2021/5/11/elecciones-cdmx-asi-fue-el-debate-por-la-alcaldia-gustavo-madero-294922.html>

POR: HERALDO DE MÉXICO

MARTES, 11 DE MAYO DE 2021 · 22:32

Esta noche solo 7 de los 9 candidatos a alcaldes de la Gustavo A. Madero decidieron participar en el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para exponer sus propuestas.

El ausente de la noche fue el candidato de Morena, Francisco Chígul, quien busca la reelección y que de acuerdo a las autoridades electorales declinó participar en este ejercicio de último momento. Tampoco participó Gloria Sotelo, de Movimiento Ciudadano.

Los temas que debatieron fueron: inseguridad, violencia y seguridad pública, así como implementación de políticas públicas con perspectiva de género.

¿Qué propusieron?

María del Carmen Pacheco, candidata del PAN, PRI y PRD, propuso crear un Instituto de Prevención del Delito, así como incrementar a mil 1500 elementos de seguridad para la demarcación, quienes tendrán mejores salarios.

Añadió que impulsará el desarrollo económico de las mujeres y prometió que gobernará con perspectiva de género.

Por su parte, Diana Lorena Gómez, del Verde, dijo que implementará programas para la prevención del delito e impulsará a jóvenes y niños para darles una mejor oportunidad educativa y de vida.

María Alejandra Cierra, Elige, expuso que se deben utilizar la tecnología para territorializar el delito y combatirlo, además dijo que lanzará el programa “Mamá tú puedes”, que busca impulsar a adolescentes que son madres a terminar su carrera profesional.

Mientras que, Aida Arregui Guerrero, del PES, dijo que se debe ampliar la coordinación con la guardia nacional y el Estado de México para detener a los delincuentes.

Añadió que dignificará a la policía y los capacitará, además de que brindará apoyos a las mujeres. Respecto a la comunidad LGBTTTI, señaló que respeta a este sector de la sociedad y también trabajará para ellos, a pesar de que su partido es conservador.

Toshimi Jacob Hira, de Redes Sociales Progresistas, apuntó que creará un C4 con cámaras que reconocen más de 600 rostros por minuto y también placas de automóviles. Explicó que capacitará a las jefas de familia para empoderarlas económicamente.

Fernando Gómez Rodríguez, de Fuerza por México, se comprometió a bajar un peso el gas en la demarcación y a abrir “tiendas rosas”, es decir, establecimientos operados por mujeres.

Finalmente, Raúl Ojeda, candidato independiente, reprochó que ningún programa ha logrado disminuir la pobreza en la capital.

Por Cinthya Stettin

En ausencia de Chíguel, candidatos rivales se lanzan contra su gestión en la GAM
El candidato de Morena a la alcaldía decidió no participar en el debate organizado por el IECM. En 2018, cuando ganó el cargo, tampoco quiso asistir.
<https://politica.expansion.mx/cdmx/2021/05/12/en-ausencia-de-chiguel-candidatos-rivales-se-lanzan-contra-su-gestion-en-la-gam>
mié 12 mayo 2021 12:25 AM

Debate GAM

Los debates entre los candidatos a las 16 alcaldías de la capital comenzaron el 3 de mayo.
(Tomada de la cuenta de Twitter @iecm)

David Santiago

Sin la presencia del candidato de Morena-PT en Gustavo A. Madero, Francisco Chíguel, quien busca la reelección, este martes se llevó a cabo el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Learn more

Durante la presentación del encuentro, los moderadores dieron la bienvenida a los participantes, excepto al candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, pues anunciaron que de última hora el morenista declinó participar en el ejercicio y no aceptó estar presente vía remota.

No es la primera vez que Chíguel declina participar en un debate organizado por el árbitro electoral. Lo hizo también el 7 de junio de 2018, en la contienda rumbo a las elecciones que lo llevarían a ganar la alcaldía.

Ataques en ausencia de Chíguel

La mayor parte de las críticas al alcalde con licencia y candidato a la reelección fue en materia de inseguridad, pues, pese a la incorporación de la Guardia Nacional al patrullaje de las calles, la demarcación se mantiene a la cabeza en diversos delitos.

“El candidato ausente ha colocado a la GAM irresponsablemente en el número uno a nivel nacional de homicidios calificados, violaciones y violencia familiar”, dijo la candidata aliancista, María del Carmen Pacheco

“Al alcalde le cayó como anillo al dedo la pandemia, porque solo así pudo disminuir los índices delictivos”, señaló el independiente Raúl Ojeda.

Ubicada al norte de la capital, la alcaldía Gustavo A. Madero históricamente ha tenido problemas de inseguridad pública.

● #EnVivo | #DebateChilango -> Conoce las propuestas de las personas candidatas a la Alcaldía Gustavo A. Madero #GAM <https://t.co/lvQH9uG0Zz>

— IECM (@iecm) May 11, 2021

LO ÚLTIMO

COVID-19: la vacunación para embarazadas iniciará en la alcaldía Cuauhtémoc
La FGJCDMX promete informe de la L12 en 6 semanas y justicia “tope donde tope”
El gobierno de la CDMX analiza reabrir el tramo Mixcoac-Atlalilco de la L12

Posteriormente, el candidato de RSP, Toshimi Hira, criticó a la candidata de la alianza Va por la CDMX, por lo que consideró una mala gestión de su partido, el PRD, durante los varios años que gobernó Gustavo A. Madero.

Ojeda también centró sus participaciones insistir en que las problemáticas en materia de inseguridad y falta de programas sociales tienen que ver con clientelismo de los partidos que han gobernado la demarcación: primero el PRD y ahora Morena.

Los candidatos de Fuerza por México, Fernando Gómez; María Alejandra Cierra, de ELIGE; Aida Arregui, del PES, y Diana Lorena Gómez, del PVEM, no se distrajeron y se centraron en dar a conocer sus propuestas en materia de seguridad, la mayoría enfocadas a aumentar número de policías, cámaras de vigilancia, incentivos y capacitación a los uniformados, así como programas y apoyos a las mujeres.

